THEMENTIPP









"Krankenhaus-Lotterie": Ist Überleben Glückssache?

TEASER

Der 77-jährige Mann aus Oberhausen wird mit Beschwerden in ein Krankenhaus eingeliefert und dort über zwei Wochen behandelt - doch die Ursache, Entzündungsherde im Hirn, stellen die Ärzte leider nicht fest. Erst als der Oberhausener dem Tode näher als dem Leben ist, ziehen die hiesigen Ärzte Kollegen aus einer anderen Klinik hinzu, wo er gerettet werden kann. Doch aktuell ist er ein Pflegefall, kann nicht sprechen und nur leicht den Kopf neigen. (Nachtrag: Inzwischen ist der Mann verstroben.





@medizinrecht



O @medizinrecht_diehl

